
学校教育目標 

◯志を持ち自ら学ぶ生徒 

◯豊かな心を持ち礼儀正しい生徒 

◯健康でねばり強く取り組む生徒 

 平成２９年４月２８日（金）発行 

埼玉県深谷市立岡部中学校 

TEL 048-585-2623 

E-mail:kotyo@okabe-j.ed.jp 

平成２９年度 始業式から 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２９年度 深谷市立岡部中学校 生徒数 

 １学年 ２学年 ３学年 特別支援学級 合計 

男子 ９２ ８１ ９４ ３ ２７０ 

女子 ８６ ７９ ７７ ５ ２４７ 

合計 １７８ １６０ １７１ ８ ５１７ 

※４月号①掲載の生徒数に誤りがありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進級の誓い 

３年生代表 笠原 千暉 

 僕たち、中学校生活最後、そして、義務教育最後の１年を

迎えました。あっという間だった２年間ですが、身に付けた

ものはとても多いと思います。２年生では身に付けたことを

試す１年間でした。社会体験チャレンジでは、普段大切にし

ている「時・場・礼」の徹底が社会へ出てからどれほど大切

なことなのか実感することができました。また、立志の会で

は、大勢の前で自分の将来の夢を語りました。 

 このような経験はもうできないかも知れませんが、自分の

夢への第１歩を踏み出せたと思います。さらに、自然体験教

室では普段行っている３分前着席の成果が出て５分前に行動

している人もとても多く、時間どおりに物事が進みました。 

 このように１つ１つの行事で普段の生活で大切にしている

ことが正しかったのだと実感することができました。しかし

そのような行事も、この１年では「最後の」という言葉がつ

きます。最後の体育祭、最後の岡桜祭、そして送られる側と

なる３送会。１つ１つ全力で頑張り全力で楽しみたいです。

そして勉強面でも頑張らなければなりません。僕たちは受験

生になりました。あまり実感が湧きませんが、１年後には受

験が控えています。２年生の時、先輩方が必死で勉強してい

る姿を見て「来年はあんなに勉強しなければならないのか」

と少し不安になりました。自分の進路を決め、志望校を決め

なければなりません。この１年で悔いのない選択をしたいで

す。しかし、僕には苦手な教科があります。それは、英語で

す。まずは簡単な問題を解き、苦手意識を克服したいです。

苦手な教科に触れることは嬉しいことではありませんが大切

なことだと思います。小学校の時、僕は国語があまり得意で

はありませんでした。だから、中学校では読書をはじめ文字

に多く触れるようにしました。すると、２年生ではよい評価

を得ることができました。今年は、英語にしっかりと触れ、

よい点を取れるようにしたいです。この１年は苦しく中身の

濃い１年になると思いますが楽しむところは楽しみ、頑張る

ところは頑張り、今しかできないことを、そして今だからで

きることを全力でやりたいです。この１年は自分の人生の中

でも重要な１年になります。この１年で夢に近づくか夢から

遠ざかってしまうのかが決まります。必ず夢に近づけるよう

努力します。 

進級の誓い 

２年生代表 飯野 旭 

 昨年の入学式から１年が経ち、僕たちも２年生となりまし

た。昨年度は新しい生活に期待と不安が交錯しながらも、１

年間でたくさんのことを学べました。そして２年生となった

今、１年間で培ったことを土台にして、どんなことを頑張れ

るか考えてみました。 

 １つ目は勉強と部活動の両立です。１年生の当初は初めて

の部活動、初めてのテストに戸惑い、両立させることがとて

も大変で、難しいことでした。部活動を一生懸命頑張るばか

りに、勉強に身が入らないことも多く、テストでも思うよう

な結果が出ませんでした。このような失敗を繰り返さないた

めに、特に３学期は家庭学習にも力を入れてきました。その

日に学んだことをその日のうちに復習するという目標を立て

実行しました。しかし、まだまだ自分に甘く、徹底できてい

ない教科もあります。２年生ではこれをさらに充実させ、自

分の力として、身に付けていきたいです。 

 ２つ目は、「よい習慣」を身に付けることです。１年生の

とき、僕のクラスでは日記を毎日書きました。はじめはやら

されているという気持ちでしたが、続けていくうちに、それ

をやることが当たり前になってきました。しかも、書いてい

くうちに文章力、継続力、観察力、仲間のよいところや、集

団の課題に気づく力なども付いてきました。習慣となって身

に付いたことは、自分の力になることがわかってきました。 

 また、毎日の無言清掃の取組も習慣となり、僕たちを成長

させてくれました。ただ黙って清掃するだけでなく、汚れに

気づいたり、きれいにする方法や効率のよいやり方を考えた

りする力が身に付いたと思います。毎日、無言で学校をきれ

いにするとともに、自分の心も磨くことができました。２年

生でも、何事も継続することで習慣づけ、自分を成長させて

いきたいです。 

 最後に３つ目として、「学年の力をもっと高める」という

ことを頑張っていきたいです。この１年間で僕は、学年のい

いところをたくさん見つけました。特によいところは「声」

です。あいさつはもちろん、合唱や発表、返事などでしっか

りと声を出せます。３月の卒業式でも、その力を発揮し、卒

業生を気持ちよく送り出せたと思います。しかし、集団では

よくできていても個人で声を出す場面で、小さくなってしま

うと言う課題もあります。改善のために、１人１人が意識す

るとともに、声が出せる雰囲気を作っていきたいです。 

 それから、１つ目の目標に向かって全員が同じ方向を向い

て頑張れるというのも学年のよいところです。たくさんの活

動の中で、団結力を高めてきました。３月には、先生の力を

借りながらも、自分たちが中心となって、「学年交流会」や

「球技大会」を開くことができました。有意義な会が学年の

団結力を強めることにつながりました。２年生でも、さらに

団結力を高め困難なことにも全員で乗り越えていける学年に

していきたいです。そのために、僕自身も積極的にリーダー

シップを発揮していきます。 

 １つ学年が上がり、先生に「２年生が、足となれ！」と言

われました。その言葉のとおり、僕たちは岡部中の中で一番

動く存在でありたいと思います。自ら考え、実行できるよう

に意識して生活していきます。 

 ３年生から見ても頼もしい後輩に、１年生にとっても手本

となる先輩になれるよう、今まで話してきたことを念頭に置

き、毎日頑張りたいです。１年後は３年生になる自分たちを

見据え、１日１日を大切に生活していきます。 



対面式から 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月の主な行事予定 

日 曜 主な行事予定 予定下校時刻 

１ 月 体育授業研究会 火曜日課 １８：００ 

２ 火 写生会(弁当の日) PTA総務委員会 １６：００ 

３ 水 憲法記念日 各部ごと 

４ 木 みどりの日 各部ごと 

５ 金 こどもの日 各部ごと 

６ 土  各部ごと 

７ 日  各部ごと 

８ 月 写生会予備日 学校運営協議会 １８：００ 

９ 火 全校朝会 人権学習 内科検診２年 １８：００ 

10 水 部活動保護者会 １８：００ 

11 木 登校指導 歯科健診 １８：００ 

12 金 市 P連評議員会 １８：００ 

13 土  各部ごと 

14 日 意志の日 各部ごと 

15 月 １年宿泊体験学習 １８：００ 

16 火 １年宿泊体験学習 １８：００ 

17 水 通信陸上市予選 歯科健診１・３年 １８：００ 

18 木 歯科健診 １８：００ 

19 金 生徒朝会 市教研総会 PTA理事会 １８：００ 

20 土  部活動中止 

21 日  部活動中止 

22 月 職員会議 安全点検 部活動中止 

23 火 中間テスト 部活動中止 

24 水 中間テスト １８：００ 

25 木 体育科授業研究会 １８：００ 

26 金 専門委員会 登校指導（市長おはよう訪問） １８：００ 

27 土  各部ごと 

28 日  各部ごと 

29 月 職員研修 １８：００ 

30 火 学年朝会 交通安全教室 １８：００ 

31 水  １８：００ 

 

平成２９年度 岡部中学校教職員 

＜第１学年＞ ７名 

１ 年 主 任 塚越 通恵（英） ソフトテニス男女 

１の１担任 小林 真穂（国） 卓球女子 

１の２担任 笠原 知明（英） ソフトボール 

１の３担任 本庄 秀行（理） 陸上 

１の４担任 金子 桂児（社） 剣道 

１の５担任 福島  悠（体） ラグビー 

１年副担任 今井 純子（数） 吹奏楽 

＜第２学年＞ ６名 

２ 年 主 任 浅見 伸男（数） ソフトテニス男子 

２の１担任 鶴巻かのう（理） 剣道 

２の２担任 大久保智司（体） サッカー 

２の３担任 酒巻 希望（家） ソフトテニス女子 

２の４担任 奧原 利也（国） バスケット 

２年副担任 上原子祐樹（英） 野球 

＜第３学年＞ ８名 

３ 年 主 任 山田 幹郎（数） 野球 

３の１担任 梨木 信行（数） ラグビー 

３の２担任 西河由起子（国） バレー 

３の３担任 池田 教子（体） 卓球男女 

３の４担任 笠原 良太（理） 柔道 

３の５担任 新井 靖広（技） サッカー 

３年副担任 島田 颯人（英） バレー 

３年副担任 岩崎 清志（社） バスケット 

＜特別支援学級＞ ３名 

６組 担 任 萩原  明（社） 情報科学 

７組 担 任 淸水 正樹（国） 柔道 

特支副担任 大澤 裕美（音） 吹奏楽 

＜教務部＞ ２１名 

校   長 清水 正之（数） 

教   頭 田野智恵子（家） 

教 務 主 任 中澤 信宏（美） 美術・ソフトボール 

教   務 船越  進（社） 卓球男子 

学校栄養職員 安岡 美重 

養 護 教 諭 磯目佳奈子    陸上 

養護助教諭 押切 始子    情報科学 

事 務 主 査 山下 竹司 

五十嵐勝美 学校総合支援員 

      小林 啓輔 中学校学習支援員 

      石川  尚 教育相談員 

      柳原 衣妙 日本語指導員 

      後藤 悌二 スクールカウンセラー 

      林  美喜 図書館補助員 

      戸澤 邦義 校務員 

      草川 弥生 スクールライフサポーター 

      丸橋 有香 特別支援補助員 

      小林 朋子 初任者研修補充 

      ロバート・ガット ＡＬＴ 

      伊藤  清 スクールサポーター 

      上原 明美 スクールサポーター 

 以上の４５名の教職員で、岡部中学校の生徒一人一人を見つ

め、見守っていきます。 

 

岡部中学校 離任式から 

 ４月１４日（金）に行われた離任式ですが、１１名の転退職

された先生方が出席されました。たくさんの励ましの言葉をい

ただきましたが、中でも吉田前校長先生からは「岡中生は本当

に頑張っているが、さらにたくましさを身に付け、自立と貢献

できる人になって欲しい」との話がありました。 

 期待に応えられるよう岡中生全員で頑張っていきましょう。 

新入生代表の言葉 

新入生代表 菊池 慎志 

 中学校へ入学してまず、先生方と先輩方の多さに驚きまし

た。４つの小学校が１つの中学校に集まるということは、岡

部の同級生や先輩方と知り合えるということで、改めてすご

いことだと感じました。 

 僕は、岡部小学校を卒業しました。６年生の学年目標は

「自主」「自力」「自律」でした。自分から進んで物事に取り

組む「自主」、自分の力で何かを成し遂げる「自力」、正しい

ことか正しくないことか、しっかりと見極めて行動する「自

律」。３つの全てを併せ持った、「自分のことは自分でやり当

たり前のことを当たり前にできる中学生」になることを目標

にしてきました。また、先生は、「たくさんの人達に常に感

謝してください」とおっしゃっていました。ただ「ありがと

う」と言うのではなく、日常のあいさつや態度に表して感謝

の気持ちを伝えなければならないとおっしゃっていました。

相手に感謝の気持ちを伝えるのは、しっかりとしたあいさ

つ、敬語を使う、「自主」、「自力」、「自律」を実践すること

であると学びました。 

 僕たち１年生は、慣れない自転車登校や制服に戸惑ってい

ます。また、中学校では部活や定期テストなど、小学校では

なかったことが増えます。今まで学んできたことを忘れず、

僕たちは中学校３年間チャレンジし続けます。 

 先生方、先輩方、よろしくお願いします。 


